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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年四国中央市教育委員会第４回定例会会議録 

 

令和５年４月 27日（木） 午後１時 30分～ 

 

四国中央市庁 ４階 401会議室 

 

４名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川 卓 、委員 石村 義哲  

委員 星川 光代 、委員 石川 直子 

 

教育指導部参与 森実 啓典、教育管理部長 合田 秀人 

教育指導部長 高橋 徹 、 

教育総務課長 宮下 浩 、生涯学習課長 西川 武志 、 

学校教育課長 石川 典英 、学校政策課長 鈴木 崇士 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 

教育総務課長補佐 片岡 圭子、教育総務課係長 川上 留美、 

教育総務課主査 兵頭 昇政 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１  令和５年第３回定例会会議録の承認  

日程第２  令和５年第４回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

教育長より諸般の報告 

 各課長より事務報告 

日程第４ 議案第 12号 四国中央市社会教育委員の委嘱について 

     議案第 13号 四国中央市公民館運営審議会委員の委嘱について 

     議案第 14号 四国中央市いじめ防止対策委員会委員の委嘱につ

いて 

     議案第 15号 四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委

嘱について 

議案第 16号 四国中央市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい 

       て 

議案第 17号 四国中央市交流センター運営協議会委員の委嘱に 

ついて 

     議案第 18号 四国中央市図書館協議会委員の委嘱について 

     議案第 19号 四国中央市教科書採択委員の委嘱について 

     議案第 20号 四国中央市学校運営協議会委員の委嘱について 

     議案第 21号 四国中央市立小中学校結核対策委員会委員の委嘱    

            について 

     議案第 22号 四国中央市立小中学校教育情報化推進委員会委員  

                の委嘱について 
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会議の概要 

 

 

事務局 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５  その他 

  令和５年度教育委員会事務局事務分掌表について（報告） 

 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後１時 27分 令和５年第４回定例会を開会する。 

教育委員全員出席されているので、本定例会の成立を確認する。開会にあ

たり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

第４回の定例会にご出席いただきありがとうございます。春は１年の中で

も特に寒暖差の激しい時期ですけれども、初夏を思わせる陽気の日があった

り、寒さがぶり返したりしたような日がありましたけれども、お変わりなか

ったでしょうか。慌ただしく過ぎた４月も終わりとなります。 

本日は令和５年度初めての定例会ですが、前回、人事異動については紹介

がありましたので省略をさせていただきます。新しく配属された皆様には、

新しい感性により新しい風を吹き込み、それぞれの部署の中心となってご尽

力いただきたいと思っております。よろしくお願いします。 

教育委員の皆様には、教職員への感謝状贈呈式、新転の受入式、また小中

学校の入学式等大変お世話になりました。４月１日より、学校における新型

コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアルが変更され、今年度の入

学式は在校生の入場も増えて、あたたかい雰囲気の中で新入生を迎えること

ができ安堵いたしました。あたたかいそのような様子で同じ学校で義務教育

をスタートする小学１年生、世界が広がる中学１年生そしてその保護者・担

任など、人と人とが直に顔を合わせて心通わせる大切さを改めて感じており

ます。 

本年度の当市の入学児童生徒数は小学校 577名、中学校 696名でした。市

内小中学生の総数は 5,996名となって 6,000名を切りました。10年前から

言いますと、1,000名以上減少しております。昨日、日本の将来推計人口が

発表されておりましたけれども、50年後の日本の総人口は現在の７割に減

少することや、2.5人に 1人が 65歳以上、４人に１人が 75歳以上になるこ

とが報道されておりました。空飛ぶ車の話題なんかがありますけれども、50

年後、私たちの孫がどんな時代を生きているのだろうと想像したりします。

この人口減少を食い止める策についていろいろ議論されておりますけれど

も、人口減少を前提にした社会の在り方を模索するのも現実的ではないかと

私は思っております。同じように本市の学校現場においても、児童生徒数が

減少しており学校の小規模化が進んでおります。この傾向が継続していきま

すけれども、小規模校における学習の在り方とか、例えばビデオ会議システ

ムなど活用して、他校との交流学習を考えていくことや小規模校ならではの

良さを活かした方策を考えていくことも必要であると考えております。 

さて、部課長さんには、今年度も厳しい判断を迫られる場面もあると思い

ますけれども、市長等への適切な情報提供や意見を仰ぎながら、教育委員会

としての主体性をもって、充実した１年になるよう共に頑張ってまいりまし

ょう。よろしくお願いします。 
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、教育委員の皆様におきましては、今年度前半におきましては、昨

年度から協議を進めております教育大綱の策定に向けた総合教育会議、そし

て、来年度から使用となる小学校教科書の採択という重要な会議がございま

す。ご負担をおかけしますけれどもよろしくお願いいたします。 

最後に、５月７日から７月 13日までの期間で学校訪問を予定しておりま

す。市内の全小中学校についてご案内をさせていただきますけれども、時間

の都合のつく範囲でご協力をお願いいたします。また、春に移行した小学校

の運動会について、初めて町民運動会と合同開催する学校があります。まだ

コロナの影響がすべて払拭されたわけではないので、今年は７校で開催され

て、そのうち３校が１日開催となっております。５月 21日の日曜日となり

ますが、巡回のお願いをさせていただきます。よろしくお願いいたします。

では、本日の会議、年度替わりの委員の委嘱に関わる内容が主となっており

ます。よろしくお願いいたします。以上です。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和５年第３回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和５年第３回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和５年第３回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和５年第３回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和５年第４回定例会会議録署名人に、石川 卓委員、石村 義哲委員を

指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 まず、私から、今年の教職員総会は４年ぶりに市内の全教職員が三島東中

学校に参集し、全体会は教科等の分科会会場に分散してのオンライン総会と

なりましたが、教科や専門部会において担当が直接顔を合わせて協議するこ

とができました。石川卓委員にはご挨拶いただきました。教育委員の皆様、

部課長さんも写真を使って紹介いただいております。その総会において私か

ら話しをさせていただいた内容は、子供のウェルビーイングが高まる学校、

アフターコロナの学校教育、ＧＩＧＡしこちゅ～への取り組み、ふるさと教

育・キャリア教育の重要性、そして、教職員の働きがいとウェルビーイング

を、そして教師という仕事に自信と誇りをもって何より自身の心身の健康に

留意して、四国中央市の子供のために尽力していただくようお願いをいたし

ました。教育委員の皆様には、学校訪問や研究会などの機会を通して、学校

の様子をみていただきご助言をいただければと思います。 

 次に、今年度の教育委員会のそれぞれの課における重点施策について申し

上げます。教育総務課においては、教育大綱の策定、学校給食での食物アレ
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

ルギー対応、学校施設照明設備整備事業、生涯学習課においては、北地区交

流センター整備事業の推進、人権同和教育の取り組みの強化、公民館の運営

方針の統一に向けた取り組み、文化・スポーツ振興課では第 16回書道パフ

ォーマンス甲子園及びそれらに係る事業の充実、体育施設整備事業、それか

ら休日の部活動の地域移行に向けた取り組み、学校教育課ではＩＣＴを活用

した主体的・対話的で深い学びの実現、社会的な自立を目指した児童・生徒

の支援の充実、健全育成の推進、特別支援教育の一層の充実、学校政策課で

は教育ＤＸの推進、先進的ＩＣＴ教育によるウェルビーイングの実現、産官

学連携強化による魅力ある学びのイノベーション、これらを重点施策として

取り組んでまいります。進捗状況につきましては、定例会等において随時報

告させていただきます。 

さて、今年は３年間コロナ禍で書面開催となっていた行事や会議が参集し

ての開催ができるようになっていますが、それらに参加する中で、例えば婦

人会や愛護班、ＰＴＡ連合会など役員の方を中心に人づくりや地域づくり、

社会教育の充実に強い思いを持って取り組まれていることを実感して、改め

て感謝と敬意の思いでおります。そして、四国中央市を支える大変重要な部

分であると思っております。担当課においては、現在の複雑化・多様化して

いる社会において課題も多くあるなか、それぞれの団体のリーダーの熱い思

いを傾聴し、連絡調整に努めることはなかなか大変なときもあると思います

けれども、よろしくお願いいたします。以上です。それでは、各課から事務

報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の３ページになります。 

 本日、第４回教育委員会定例会でございます。 

５/８ 庁議・調整会議が予定されております 

５/17 第 73回全国都市教育長協議会総会・研究大会、20日までの日程

でございます。北海道帯広市開催で、教育長が出席される予定です。 

５/22 愛媛県市町教育委員会連合会理事会が松山でございますが、教育

長と石川卓委員が出席される予定です。 

５/25 東予教育事務所管内教育長会議、教育長が出席される予定です。 

    第５回教育委員会定例会を予定しております。 

５/29  伊予三島奨学会の理事会を予定しております。 

５/30  えひめ教育の日推進会議総会、愛媛県市町教育委員会教育長会議

に教育長が出席される予定です。 

 学校給食でございますが、４/22 学校給食米田植え祭が開催されており

まして、児童生徒が 101名、保護者等未就学児を合わせますと 191名の参加

で天気にも恵まれて盛大に開催されております。以上でございます。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。新たな年度がスタートしましたので、各団体におかれましては定例総会

等が執り行われております。また、新たに社会人になった方への人権同和教

育の研修会なども開催されております。それでは、主なものについてご報告

いたします。 

４/14 企業新規採用者等合同人権・同和教育研修が本庁５階大会議室で

執り行われております。13名の参加でございます。新宮少年自然の家現地
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西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

研修会で塩塚登山、５年生を担当されてる先生方を中心に 22名の参加でご

ざいました。 

４/19 市役所の新規採用職員研修を行っております。37名の参加でござ

います。 

４/21 市愛護班連絡協議会の定期総会、しこちゅ～ホール 

４/23 市連合婦人会定期総会、福祉会館４階 

４/25 県人権対策協議会定期総会、３名の参加でございます。 

４/27 市人権教育協議会役員会を開催しております。 

５/10 市公民館連絡協議会総会を予定しております。 

５/11 県人権教育協議会定期総会に２名が参加予定でございます。 

５/13 市ＰＴＡ連合会の定期総会が予定されております。 

５/21 先程教育長の挨拶にもありました町民運動会が執り行われる予定

となっております。 

５/22 市人権教育協議会総会の開催を予定しております。以上でござい

ます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

５ページをお願いします。スポーツ振興から主なものについてご報告いた

します。 

４/13 四国中央市スポーツ少年団定期総会を伊予三島運動公園で開催し

ております。 

５/６、７ 愛媛マンダリンパイレーツ公式戦四国中央市応援デーとし

て、浜公園川之江野球場で試合がある予定となっております。 

５/28 ＦＣ今治マッチデーシティ四国中央市として、今治里山スタジア

ムで試合が行われます。こちらの試合では、三島高校による書道パフォーマ

ンスを披露する予定で、同時に書道パフォーマンス甲子園のＰＲも行う予定

としております。 

続きまして、６・７ページをご覧ください。図書館事業となります。各館

において、おはなし会などのイベントが開催されております。なお、特別整

理期間として、川之江図書館は５/９～16まで、おやこ図書館は５/26～31

まで、８ページになりますが、土居図書館は５/17～24まで休館としており

ます。なお、歴史考古博物館におきましては、５/３～31までミニ展示があ

り「気になる、この資料」として、学芸員おすすめの市内で出土した資料の

展示を予定しております。 

５/27 暁雨館では暁雨館大学として「『村山神社縁起』の世界」を予定

しております。以上でございます。 

 

 学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書９ページになります。 

 ４月１日から、マスクの着用を求めない通常の教育活動をスタートしてお

りますが、４月からの児童生徒の感染者数は４名です。教員は３月６日から

感染の報告はあがっておりません。 

 ４/５ 永年勤続教職員感謝状贈呈式、25名の予定でしたが 11名の参加

をいただいて実施しております。そのあと、教育奨励賞の受賞、そして新転

入の教職員の受入式が行われております。 

 ４/10 始業式 ４/11 入学式が市内の小中学校で行われております。 
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４/19 先程もありましたが、教職員総会を三島東中学校で部分的なオン

ラインで開催をしております。 

 ４/23 参観日、ＰＴＡ総会が各小中学校で行われております。 

 ５/11 学校訪問が始まる予定となっております。この会のあとご報告を

させていただきます。 

 ５/21 小学校運動会の予定です。先程もありましたが、７校が合同で町

民運動会を予定しており、そのうち３校が１日開催となっております。 

 少年育成センターについては、４/11 入学式に合わせて「児童生徒を守

り育てる日」として合同パトロールを実施しております。 

 市内の各地区で会合が行われており、それとともに４/21 県少年補導セ

ンター連絡会、そして５/23 四国中央市少年育成センターの運営協議会が

開催される予定となっております。以上、報告を終わります。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

９ページにお戻りください。 

４/５、13 新採転入教職員のＩＣＴ研修会を実施しております。今年度

も各校でＩＣＴ教育がスタートしております。 

４/25 文部科学省リーディングＤＸスクール事業キックオフ会議に私を

含め３名が参加してまいりました。本日お配りの別紙の資料をご覧くださ

い。Ａ４横の資料になります。リーディングＤＸスクールにつきまして説明

させていただきます。文部科学省の令和５年度の肝いりの事業になります。   

ＧＩＧＡスクール構想の環境整備が完了した中で、各自治体間・学校間で

利活用の格差が相当生じていること、次回の端末更新に向けてこの格差を埋

めつつ、個別差異的な学びと共同的な学びの実現を図りたいというところ

で、文部科学省が相当の危機感をいだいて開始する事業でございます。全国

で 100か所、政令指定都市を中心にこの事業が展開されますが、当市は当初

のこの範囲に入ってなかったのですが、応募させていただき３月末に採択さ

れました。当市におきましては、200万円の補助金をいただき、当市の事例

を全国に展開するという事業になります。 

４/26 埼玉県久喜市の先進地視察を行ってまいりました。こちらのほう

も、別紙の資料Ａ４縦のカラー刷りをご覧ください。Ｇｏｏｇｌｅのパート

ナー自治体であり、日本ＩＣＴ教育アワードの受賞団体、また、デジタルシ

ティズンシップ教育を進めている団体ということで、同じ方向を向いてＧＩ

ＧＡスクールを進められてる自治体になります。リーディングスクールのキ

ックオフ会議にも久喜市が参加されてたのですが、この機会に訪問させてい

ただきました。砂原小学校を訪問させていただき、２時間ほど授業を含めた

視察をさせていただきました。資料の上段になりますが、当市でも進めてお

りますジュニアＩＣＴリーダーの取り組みについて、リーダー２人からプレ

ゼンテーションをしていただきました。この砂原小学校では、６月 10日東

京ビッグサイトでこの２人が発表することになってるそうです。当市におき

ましても、７月と 12月にジュニアＩＣＴリーダーのワークショップを実施

し、また、全国的なセミナーに当市のリーダーを派遣したいと考えておりま

す。また、下段のほうになりますが、動く楽しみ切り拓くということで、市

をあげて取り組まれてる久喜市の取り組み事例を紹介していただきました。

教員の意識改革や研究授業の改革というところを中心に、校長をリーダーに

全力で取り組んでいるというご紹介をいただきました。裏面をご覧くださ

い。下のほうの写真になりますが、ｉｎｔｅｌという世界的な企業と共同実
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

東教育長 

 

 

 

証事業として３Ｄプリンターを活用したＳＴＥＡＭ教育を実践されておりま

す。４枚ある右上の写真になるのですが、３Ｄプリンターの原材料になりま

す。朝顔の鉢やパンジーの白いプランターを粉砕して、リサイクルをしなが

ら新しい３Ｄプリンターでものづくりをするという取り組みをされておりま

す。左下のタブレットに映っているのが、子供たちが３Ｄプリンターに指示

をする設計図を描いているところで、右側のほうがこういうものを作りまし

たというような発表をしていただきました。今回のリーディングＤＸスクー

ルや、Ｇｏｏｇｌｅのパートナー自治体の枠組みを活かして当市も全国に事

例を発表していきたいと考えております。 

５/17 小中学校情報化推進委員会を開催予定としております。昨年購入

したプログラミングの教材Ｒｏｏｔの操作研修やＳＭＡＲＴ－Ｕ15の協議

をしたいと思っております。お手元のＡ４縦のＳＭＡＲＴ－Ｕ15のパンフ

レットをご覧ください。今年度も全中学校に参加をお願いして、徳島大学の

スマートＵ－15に参加する予定です。今年度は徳島大学からの申し入れに

より、メイン会場を四国中央市の伊予三島運動公園体育館で実施する運びと

なっております。お手元の別紙のもう１枚の資料、カラー刷りになります

「友だち募集中」の資料をご覧ください。当市の今年度のひとつの大きな事

業として、当市ではＧＩＧＡスクール支援センターとＩＣＴ支援員を、四国

通建のご協力のもと立ち上げております。全国的にみても、ＩＣＴ支援員が

運営支援センターの要員として活動するというような取り組みが珍しいもの

ですので、ＩＣＴ支援員が各学校で集めてきたトラブル対応でありますと

か、活用の事例とかを支援センターのほうで集めて、教員の先生方にポータ

ルサイトで情報発信をしようという取り組みを考えております。ＧＩＧＡし

こちゅ～という親しみやすいポータルサイトを立ち上げ、全国事例のひとつ

となるよう取り組んでまいります。最後になりますが、もう１点ご報告させ

ていただきます。本日お配りしましたＡ４縦のモノクロの資料になります。

【学びの未来を、共に拓く。】ということで、ＮＥＷ ＥＤＵＣＡＴＩＯＮ 

ＥＸＰＯ2023という教育機関向けの大きなセミナーがございます。今年度

は６月１日から３日まで東京会場で、６月９日から 10日まで大阪会場で開

催されます。その中で「教育委員会キーマンと語る！今までのＩＣＴ活用・

これからのＩＣＴ活用」と題しまして私が登壇させていただくことになりま

した。東京会場、大阪会場ともに昨日訪問させていただいた久喜市と一緒に

セッションを行う予定となっております。このセミナーなんですが、東京会

場・大阪会場合わせて集客数が１万人ということで、当市の事例発表の場と

しては大変大きな場として考えております。こういった形で今年度もＩＣ

Ｔ、ＧＩＧＡスクール構想を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願い

いたします。私からは以上でございます。 

 

只今の報告について、質問がないか問う。 

 

特になし。 

 

議 事 

本日、議案は 12件となっております。 

議案第 12号「四国中央市社会教育委員の委嘱について」を上程し、議案

の説明を求める。 
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西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

東教育長 

議案第 12号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 12号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 12号「四国中央市社会教育委員の委嘱につい

て」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 13号「公民館運営委審議会委員の委嘱について」を上程

し、議案の説明を求める。 

 

議案第 13号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 13号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 13号「公民館運営審議会委員の委嘱につい

て」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 14号「四国中央市いじめ防止対策委員会委員の委嘱につ

いて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 14号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 14号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 14号「四国中央市いじめ防止対策委員会委員

の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 15号「四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委

嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 15号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 15号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし 

 

異議ない旨確認し、議案第 15号「四国中央市少年育成センター運営協議

会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 16号「四国中央市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

  

議案第 16号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 只今の議案第 16号の説明に、意見質問等ないか問う。 
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全委員  

 

東教育長 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 16号「四国中央市スポーツ推進審議会委員の

委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 17号「四国中央市交流センター運営協議会委員の委嘱に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 17号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 17号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

 特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 17号「四国中央市交流センター運営協議会委

員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 18号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱について」を

上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 18号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 18号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 18号「四国中央市図書館協議会委員の委嘱に

ついて」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 19号「四国中央市教科書採択委員会委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 19号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 19号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 19号「四国中央市教科書採択委員会委員の委

嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 20号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱について」

を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 20号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 20号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 
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東教育長 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

異議ない旨確認し、議案第 20号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱

について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 21号「四国中央市小中学校結核対策委員会委員の委嘱に

ついて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 21号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 21号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 21号「四国中央市小中学校結核対策委員会委

員の委嘱ついて」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 22号「四国中央市小中学校情報化推進委員会委員の委嘱

について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 22号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 22号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 22号「四国中央市小中学校結核対策委員会委

員の委嘱ついて」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

令和５年度教育委員会事務分掌表について（報告） 

 

只今の報告について、意見質問等ないか問う。 

他に、質問等がないか問う。 

 

特になし。 

 
その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第５回定例会を令和５年５月 25 日（木曜日）午後２時

30分から、四国中央市庁 401会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時 17分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 
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教育委員会会議録署名人 

 

 

 

  

 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課  

 

 

 

 

 

 


